

COMMUNIQUÉ DE PRESSE**Berne, le 20 novembre 2025****Journées régionales 2025: les échanges avec la base renforcent la filière laitière**

Les journées régionales d'information de la fédération des Producteurs Suisses de Lait (PSL) ont eu lieu en novembre. Elles sont un espace de dialogue important entre l'association faîtière et les productrices et producteurs de lait. Près de 500 participant·es se sont rendus à Thoune, Lupfig, Weinfelden et Neyruz afin d'être informés sur les actualités en matière de marché laitier, de politique et de marketing.

Dans son discours d'ouverture, le président de PSL, Boris Beuret, a souligné l'importance des échanges directs: "Les retours de la base sont essentiels pour orienter le travail de la fédération et promouvoir de nouvelles idées".

Les défis politiques et économiques de la branche étaient au cœur des rencontres de cette année, de la politique agricole (PA2030+) aux droits de douane, en passant par les exportations, les finances fédérales et des thèmes d'actualité tels que les PFAS ou la santé animale. Les projets d'autoévaluation de la qualité de vie et de calculateur d'empreinte climatique, qui soutiennent le développement durable de la production laitière, ont aussi été abordés.

Le marketing Swissmilk ainsi que les chiffres et tendances du marché ont également été présentés. Les discussions animées ont montré que les producteurs et productrices s'engagent activement pour l'avenir de la branche.

Les journées régionales d'information ont une fois de plus confirmé l'importance d'un dialogue ouvert au sein de la branche. Celui-ci renforce la cohésion et apporte des idées précieuses pour une économie laitière suisse prospère et durable.

Liens complémentaires

Plus d'informations et présentations:

www.swissmilk.ch/fr/producteurs-de-lait/foires-evenements/journees-regionales-d-information/

Renseignements

Christa Brügger, responsable Communication PSL

031 359 52 14